



Edisi No. 009 / Sept - 2008



Anjunganusa

PENGANTAR REDAKSI

Kehadiran Buletin Anjunganusa Edisi ke-9 di bulan September 2008 ini diharapkan dapat memberikan informasi tentang perkembangan yang terjadi di PT. Gunanusa. Beberapa artikel yang disajikan antara lain mengenai kunjungan Pak Iman Taufik dan Dato' Wan Ariff selama dua hari ke Tambora dan Senipah, sukses sertifikasi OHSAS 18001 dan ISO 14001, Gunanusa mendapatkan penghargaan

dari Bupati Serang, dan artikel AFCONS - Gunanusa joint venture yang dapat anda baca pada kolom Marketing Info.

Juga kami tampilkan foto-foto kegiatan di Proyek Tunu Phase 11S dan Peciko 6 pada kolom Project Info, dan beberapa artikel lain yang perlu disimak bersama. Redaksi mengucapkan : "Selamat menjalankan ibadah puasa di bulan Ramadhan dan selamat Hari Raya Idul Fitri 1429 H. Mohon maaf lahir dan batin."

KUNJUNGAN SELAMA DUA HARI KE TAMBORA DAN SENIPAH



05 Juli 2008 di camp Gunanusa Tambora
berkunjung ke proyek Sisi Nubi

Pada tanggal 5 & 6 Juli 2008, Bapak Iman Taufik, Dato' Wan Ariff dan Bapak Abdul Rahim dari Trans-Nusantara Petroleum Sdn Bhd, yang didampingi oleh Presiden Direktur Gunanusa DR Samad Solbai melakukan kunjungan selama dua hari ke proyek Gunanusa di Kalimantan Timur. Trans-Nusantara Petroleum adalah perusahaan dari Malaysia yang akan mengendalikan proyek pipa merentas semenanjung Malaysia.

Kunjungan dimulai pada tanggal 5 Juli ke proyek Sisi Nubi yang telah didirikan di Tambora, kemudian singgah di Gunanusa camp.

Bapak Iman Taufik sempat menyatakan keinginannya membangun camp Gunanusa di Tambora untuk dijadikan sebuah *resort* lengkap dengan kolam renang dan sarana rekreasi lainnya. Juga direncanakan untuk membangun tanah Gunanusa yang berada di desa Sungai Mariam menjadi sebuah *Fabrication Yard* dan tempat penyimpanan material proyek yang bisa memfabrikasi struktur ringan dan menengah untuk proyek-proyek di Kalimantan. Tanggal 6 Juli kunjungan dilanjutkan ke Senipah untuk melihat perkembangan proyek Peciko 6 yang sedang dibangun oleh Gunanusa.

RENCANA PEMASARAN STRATEGIS

Oleh : Soeyono Karwondo

Bagian 1

Dalam berbagai usaha bisnis yang berkembang saat ini, baik yang menghasilkan barang maupun jasa, peran pemasaran sangatlah penting karena merupakan salah satu faktor kunci penentu keberhasilan bisnis. Dengan kata lain, pemasaran merupakan inti seluruh aktivitas bisnis. Ini berkaitan dengan fungsi pemasaran itu sendiri sebagai penghubung antara perusahaan dan konsumen, seperti yang didefinisikan berikut ini :
"Pemasaran adalah proses perencanaan dan pelaksanaan konsep, pemberian harga, promosi, dan pendistribusian ide, barang, dan jasa untuk menciptakan pertukaran yang memuaskan individu dan tujuan organisasi."

Perkembangan selanjutnya terhadap definisi dan konsep pemasaran adalah bagaimana memahami pemasaran sebagai budaya, yaitu seperangkat nilai dan kepercayaan mendasar tentang pentingnya konsumen bagi organisasi. Ini penting untuk mengembangkan strategi pemasaran yang menyangkut strategi bisnis dan keunggulan kompetitif perusahaan.

Strategi pemasaran didefinisikan sebagai analisis strategi pengembangan dan pelaksanaan kegiatan dalam strategi penentuan pasar sasaran bagi produk pada tiap unit bisnis, penetapan tujuan pemasaran, dan pengembangan, pelaksanaan, serta pengelolaan strategi program pemasaran, penentuan posisi pasar yang dirancang untuk memenuhi keinginan konsumen pasar sasaran.

Oleh karena itu, pengembangan pemasaran strategis yang menghubungkan organisasi dengan lingkungan dan pola pikir bahwa pemasaran adalah tanggung jawab seluruh organisasi bukan hanya fungsi khusus yang dilakukan oleh bagian tertentu - harus ditanamkan pada setiap karyawan.

Selanjutnya, pengembangan pemasaran strategis harus melewati tahap perencanaan, yang merupakan tahap awal, dan dilandaskan pada pedoman sistematika pemasaran perusahaan. Ini sebaiknya dilakukan secara berkala, minimal setahun sekali. Perencanaan strategis yang berorientasi pasar adalah proses manajerial untuk mengembangkan dan memelihara agar tujuan, keahlian, dan sumber daya organisasi sesuai dengan peluang pasar yang terus berubah. Tujuan perencanaan strategis adalah untuk membentuk dan menyempurnakan usaha dan produk perusahaan agar dapat mampulaba dan menunjang pertumbuhan atau perkembangan perusahaan.

Perencanaan pemasaran strategis suatu bisnis mencakup kegiatan antara lain pendefinisian visi, misi, dan tujuan perusahaan, analisis situasi pemasaran, perumusan tujuan pemasaran, perumusan strategi, perumusan program pendukung, pelaksanaan program, dan pengumpulan tanggapan dan penerapan pengendalian.

Visi, Misi dan Tujuan Perusahaan (Corporate Vision, Mission, dan Objective)

Langkah pertama pembuatan rencana pemasaran strategis bertitik tolak dari visi, misi, dan tujuan perusahaan yang bersangkutan. Visi merupakan sesuatu yang didambakan oleh perusahaan untuk dimiliki atau diperoleh di masa depan (what do they want to have). Misi adalah apa yang didambakan oleh perusahaan untuk menjadi yang diinginkan di masa depan (what do they want to be). Sedangkan tujuan merupakan realisasi dari misi yang spesifik dan dapat dilakukan dalam jangka pendek.

Visi, Misi, dan Tujuan Pemasaran (Marketing Vision, Mission, and Objective)

Langkah selanjutnya adalah penetapan visi, misi, dan tujuan pemasaran. Dalam hal ini fungsional pemasaran harus mampu menetapkan visi, misi, dan tujuan pemasaran yang didasarkan pada visi, misi, dan tujuan perusahaan sehingga keduanya saling terkait dan sejalan. Selain itu, hasil yang didapat dari analisis situasi pemasaran juga dijadikan landasan untuk merumuskan tujuan pemasaran. (Bersambung)

HSE INFO

SUKSES SERTIFIKASI OHSAS 18001 : 2007 & ISO 14001 : 2004



Dalam sambutannya pada *Safety Mass Meeting* 5 Agustus 2008, M. Natsir selaku *Corporate HSE Manager* menyampaikan penghargaan dan terima kasih atas kerjasama dari seluruh karyawan atas keberhasilan Gunanusa dalam meraih sertifikasi OHSAS 18001 : 2007 dan ISO 14001 : 2004 dari badan sertifikasi Sucofindo Indonesia. Hal ini melengkapi kesuksesan Gunanusa dalam meraih SMK3 dengan pencapaian Bendera Emas dengan nilai 92 dan hasil yang sangat memuaskan dalam audit dari Total Indonesia E & P Indonesia yang baru saja dilalui. Beliau juga menginformasikan mengenai komitmen manajemen dalam pemberian kaos bagi seluruh karyawan. Hal ini terkait dengan pencapaian Gunanusa dalam audit Total E & P Indonesia yang berhasil mendapatkan nilai 81. Saat ini status dari penyediaannya masih dalam proses pembelian.

Juga diingatkan kembali kepada seluruh karyawan bahwa dengan akan adanya percepatan (*acceleration*) untuk penyelesaian proyek, maka perhatian tidak cukup hanya diberikan pada pencapaian progress dan produktivitas. *Safety dan quality* merupakan hal yang tidak boleh terpisah dari produktivitas.

Untuk itulah kesadaran karyawan yang terbentuk dalam *safety behaviour* harus terus ditingkatkan. Penggunaan jalan pintas (*short cut*) harus dihindari. Pelajaran dapat diambil dari project Tangguh dimana pengambilan *short cut* atau jalan pintas dapat menimbulkan kecelakaan. Beliau juga meminta agar karyawan dapat menjaga kesehatan karena sangat menunjang dalam pekerjaan.

Yard Manager, Bapak Pendi, dalam sambutannya menyampaikan informasi mengenai mulai difungsikannya *Rest Area* mulai Agustus 2008. *Rest area* ini berada di dekat klinik PTG. Untuk itu beliau meminta agar seluruh karyawan dapat menjaga apa yang telah disediakan oleh Manajemen Gunanusa. *Rest area* ini merupakan bagian dari komitmen manajemen dalam masalah HSE. Terdiri dari *locker room*, ruang ganti, kamar mandi, ruang istirahat, mushola dan ruang koperasi. Dengan berfungsinya *rest area*, maka kebijakan baru segera diterapkan, dimana setiap karyawan yang memasuki Yard (Gerbang 2) tidak lagi diperkenankan membawa tas ke dalam Yard. Penyediaan *rest area* ini memberikan tempat untuk karyawan dalam beristirahat dan mengurangi kemungkinan adanya kehilangan material maupun instrument lainnya. Kebersihan dan kerapihan *rest area* haruslah dijaga sebagai bentuk terima kasih pada manajemen.

PENGHARGAAN DARI BUPATI SERANG

Gunanusa Grengang mendapatkan penghargaan dari Bupati Serang sebagai “Perusahaan Ramah Lingkungan Dengan Peringkat Baik” atas upaya dalam pengelolaan lingkungan pada hari peringatan Lingkungan Hidup Kabupaten Serang bulan Juni 2008.



Sebagian dari banyak sudut di Grengang yang sudah di “hijaukan”.

AFCONS - GUNANUSA JOINT VENTURE



Beberapa bulan yang lalu Bapak Iman Taufik dan Dato' Wan Ariff dengan didampingi oleh President Direktur Gunanusa DR. Samad Solbai melakukan kunjungan ke India untuk bertemu dengan manajemen AFCONS Infrastructure Limited.

AFCONS adalah salah satu perusahaan konstruksi terbesar di India yang terlibat dalam banyak proyek konstruksi besar dan kompleks baik di India maupun luar negeri. Awal Juni 2008 Gunanusa dan AFCONS setuju untuk mendirikan joint venture di India, dengan partisipasi AFCONS 80% dan Gunanusa 20%. Joint venture ini rencananya akan membangun Yard (Mahuva Yard) di Gujarat, India. Gunanusa akan menyediakan input teknis untuk pembangunan dan pengoperasian yard. Sebagai permulaan joint venture, AFCONS-GUNANUSA saat ini mengikuti tender untuk pembangunan process platform (ICPR Process Platform Project) dengan client ONGC (perusahaan minyak milik pemerintah India). Tim dari AFCONS sebanyak 2 orang, saat ini sudah berada di Gunanusa, yaitu di Procurement dan Engineering untuk mempersiapkan proposal.



*Bongkot Project Team
pada saat berkunjung ke Gunanusa Yard*

KUNJUNGAN BONGKOT PROJECT TEAM KE GUNANUSA

Pada tanggal 12 Agustus 2008, Bongkot Project Team dari PTT Exploration and Production Public Company Ltd, yang berkantor pusat di Thailand berkunjung ke Gunanusa. Tim ini melakukan audit dan penilaian terhadap kemampuan Gunanusa terkait dengan rencana tender Bongkot Field Development Project - Phase 4A.

MARKETING INFO

KUNJUNGAN HESS (INDONESIA - PANGKAH) LTD KE GUNANUSA

Tim dari Hess (Indonesia-Pangkah) Ltd berkunjung ke Gunanusa pada tanggal 28 Juli 2008. Kunjungan ini dalam rangka meninjau kemampuan Gunanusa untuk menangani proyek CPP & AUP Platform – Ujung Pangkah Project.



HESS (Indonesia-Pangkah) Ltd saat berkunjung ke Gunanusa Yard

GUNANUSA GRENYANG RAYAKAN HARI KEMERDEKAAN RI KE-63



Dalam memeriahkan Hari Kemerdekaan RI tahun 2008, Gunanusa Grengang mengadakan sejumlah pertandingan yaitu tenis meja, bola voli dan sepak bola. Peserta berasal dari lingkungan Gunanusa dan client. Untuk tenis meja yang menjadi juara adalah tim Fabrikasi B setelah mengalahkan tim QC dengan skor 2-1. Untuk pertandingan bola voli, sebagai juara adalah tim Fabrikasi B setelah mengalahkan tim dari QC dan Welding School. Sedangkan pertandingan sepak bola berakhir dengan kemenangan tim Yard Logistik sebagai juara setelah mengalahkan Tim HRD & HSE. Hadiah hiburan diberikan kepada tim bola voli putri yang diikuti oleh karyawan Gunanusa di Grengang.



TUNU FIELD DEVELOPMENT PROJECT-PHASE 11S/EPSC 1 + 2
OFFLOADING SLUG CATCHER#220,340 TON DAN SCRUBBER#75,000 TON
09 AGUSTUS 2008



SITE ACTIVITIES AT PECIKO 6/EPSC 1 PROJECT
04 AUGUST 2008 PERIOD



*Community Development
at SMU Islam Senipah*



*Community Development at SMPN 2
Samboja RT IV - Senipah*



Medical Evacuation Drill at Zone 2



*Air Pressure Tank Inspection
by Depnaker*

GENERAL INFO

Pernikahan



Pada tanggal 03 Agustus 2008, telah melangsungkan pernikahan Nia Yusnita Sari (Document Controller Peciko 6 Project) dengan Mohamad Jayadi (Peserta Program Management Trainee).

Bertempat di Jl. STM Walang Jaya RT 008/05 No. 7. Jakarta Utara.

Selamat semoga mejadi keluarga yang sakinah dan berbahagia selalu.

Karyawan Baru Bulan Juli 2008

No	ID	Nama Lengkap	Dept	Jabatan	Lokasi
1	10300	ASY MIRWAN	Engineering	Structural Designer	Grenyang
2	10301	SUDIROYONO	Engineering	Instrumentation Engineer	Jakarta - Benhil
3	10311	SUWOKO EDI PRASETIO	Engineering	Sr. Electrical Engineer	Jakarta - Benhil
4	10305	AKHMAYANDA NASUTION	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
5	10303	PITO AGUS SUHARDOKO	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
6	10304	HARTANTYO SETO GUNTORO	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
7	10272	MARIANA ULFA KAPITANHITU	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
8	10275	AGUNG SATUTI	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
9	10273	SELVYA ARIESTIKA PUSPASARI	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
10	10292	DIAN INDAH PURNAMA SARI	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
11	10274	FARID AKBAR	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
12	10279	TONI MEDIANA	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
13	10278	ANDRIANO	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
14	10281	TIRMIZI MAHFUD	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
15	10280	BHINUKO ADISTYO NUGROHO	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
16	10277	CATUR JUL PAMUNGKAS	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
17	10282	BANGUN SURYOPUTRO	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
18	10296	SENTOT SETYO WIBOWO	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
19	10297	HUSNUN MUNTADZIR	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
20	10299	RIZAL AFIV HAQIQIE	Management Training	MT Angkatan III	Grenyang
21	10310	SUBAGIONO	Yard	Welding Supervisor	Grenyang
22	10313	AHMAD HAYANI	Yard	Welding Inspector	Grenyang
23	10306	NIKMATULLAH MUKTI	Engineering	Piping Designer	Grenyang
24	10316	MAHDI WASISTOMO	Engineering	Mechanical Engineer	Jakarta - Benhil
25	10318	TIHIDA AYUDIA	Logistic	Custom Clearance Adm	Jakarta - Benhil
26	10315	INDRA DAMERO ANDIKA	Project Management	Planning Engineer	Jakarta - Benhil
27	10312	AMINTON SITUMORANG	Yard	Asst. Supervisor	Grenyang
28	10317	ABDUL TAUFIK	Quality Control	Piping Inspector	Grenyang
29	10321	BAHORI	Quality Control	Piping Inspector	Grenyang
30	10329	ADE KURNIAWAN	MIS	Technical Support	Grenyang
31	10323	ROHMAN PURBA	Quality Control	Coating Inspector	Grenyang
32	10319	HADIS SOLIHIN	Quality Control	Material Inspector	Grenyang
33	10320	ANGGA IVO NILA LUISA	Procurement	Operator Computer	Grenyang
34	10261	IWAN SAPRUDIWAN	Quality Control	Piping Inspector	Grenyang
35	10326	DANUR WENDO	Project Management	Civil Engineer	KalTim /Bpn

Susunan Pengurus Redaksi

Penasehat : DR. Samad Solbai
 Pimpinan Redaksi : Soeyono Karwondo
 Editor : Ria Dhiani
 Staff Redaksi : Muzamil Yusran



PT. GUNANUSA UTAMA FABRICATORS
 Engineers and Contractors